



DEUTSCHE PREMIERE GERMAN PREMIERE

**Spannender Thriller aus der Martin-Beck-Reihe: Becks bärbiefiger Kollege Larsson gerät unter Verdacht, eine militante Umweltaktivistin ermordet zu haben.** In Stockholm wird eine verbrannte Frauenleiche gefunden. Die Ermordete gehörte einer Gruppe militanter Umweltaktivisten an, die weltweit Anschläge vorbereiten. Kommissar Becks unberechenbarer, bärbiefiger Kollege Gunvald Larsson gerät in den Verdacht, in Verbindung zu dem Mordfall zu stehen. Ausgerechnet Beck erhält den Auftrag, seinen langjährigen Gefährten Larsson zu verhaften. Doch dieser flieht – und begibt sich auf eigene Faust auf die Suche nach den wahren Mördern der Aktivistin. Zugleich häufen sich die Anzeichen, dass ein Anschlag in Schweden kurz bevorsteht. Dieser packende Thriller, der seit Ende August in den schwedischen Kinos für Begeisterung sorgt, bedient sich aus dem Figurenensemble der Martin-Beck-Romane des Autorenduos Sjöwall/Wahlöö, die seit Anfang der 90er Jahre in zahlreichen Fernseh- und Kinoserien fortgesetzt werden und damit regelmäßig eine weltweite Fangemeinde begeistern. In den Hauptrollen sind die schwedischen Stars Mikael Persbrandt und Peter Haber zu sehen.

**A gripping thriller from the Martin Beck series: Beck's grumpy colleague Larsson is suspected of murdering a militant environmental activist.** The burnt corpse of a woman is found in Stockholm. The murder victim belonged to a group of environmental activists who are planning a number of attacks across the globe. Kommissar Beck's unpredictable, grumpy colleague Gunvald Larsson becomes suspected of being involved in the murder. Of all people, it is Beck who must arrest his long-standing partner Larsson. But the latter flees – and begins to seek the activist's real murderers of his own account. Simultaneously, evidence is accumulating as to an imminent attack on Sweden. This gripping thriller, filling Swedish cinemas since August, is built around the characters from the Martin Beck novels by co-authors Sjöwall and Wahlöö, which were made into a TV series in the early 90s, and boast a large global fan community. It stars the famous Swedish actors Mikael Persbrandt and Peter Haber.

Fr 06. Nov.

22.45 h - CS 7

Beck – i stormens öga

## Kommissar Beck – Im Auge des Sturms

Beck – In the Eye of the Storm

2009, 91 Min., DigiBeta, Farbe colour, englische Untertitel *English subtitles*

**Regie Director** Harald Hamrell

**Drehbuch Screenplay** Cecilia Börj Lind, Rolf Börj Lind

**Kamera Camera** Olof Johnson

**Schnitt Editing** Thomas Täng

**Musik Music** Jennie Löfgren, Anders Herrlin

**Rollen Cast** Peter Haber (Martin Beck), Mikael Persbrandt (Gunvald Larsson), Leila Haji (Merlina), Ingvar Hirdwall (Nachbar), Måns Nathanaelson (Oskar Bergman), Kirsti Torhaug (Kim Reeshaug)

**Produktion Production** Lars Blomgren, Tomas Michaelsen, Filmance International AB, ZDF Enterprises GmbH **Web** www.filmance.se **e-mail** filmance@filmance.se

**Weltvertrieb World Sales** Nordisk Film International Sales **Web** www.nordiskfilmsales.com, **e-mail** contact@nordiskfilm.com

Regisseur **Harald Hamrell** wurde 1960 im schwedischen Uppsala geboren. Er studierte zunächst Philosophie an der Stockholmer Universität und ist seit Ende der 70er Jahre als Schauspieler, Drehbuchautor und Regisseur in der schwedischen TV- und Kinobranche tätig. Unter anderem war er Schnitthelfer für Bo Widerberg und Colin Nutley. 1996 zeigten die Nordischen Filmtage Lübeck seinen ersten Spielfilm „Die Winterbucht“. Im Jahr 2000 wurde sein Kinderfilm „Eine Hexe in der Familie“ mit dem Preis der Kinderjury ausgezeichnet. Hamrell hat bereits eine ganze Reihe an Filmen aus der Martin-Beck-Reihe inszeniert.

*Director Harald Hamrell was born in 1960 in Uppsala, Sweden. He studied philosophy at Stockholm University before becoming an actor, scriptwriter and director for Swedish TV and cinema in the late 70s. He was also assistant editor for Bo Widerberg and Colin Nutley. His first full-length feature film "Winter Bay" ran at the 1996 Nordic Film days Lübeck. In 2000, his children's film "Witch in Our Family" won the Prize of the Children's Jury. Hamrell has directed several films from the Martin Beck series.*

### Filme Films

1980: Leck am Reaktor 4 (Läcka vid reaktor 4, NFL 1982); 1996: Die Winterbucht (Vinterviken, NFL 1996); 2000: Eine Hexe in unserer Familie (En häxa i familjen, NFL 2000); 2001: Kommissar Beck – Der Mann ohne Gesicht (Beck – Mannen utan ansikte); 2002: Kommissar Beck – Absender unbekannt (Beck – okänd avsändare); 2006: Kommissar Beck – das tote Mädchen (Beck – flickan i jordkällaren); 2007: Kommissar Beck – Der stumme Schrei (Beck – det tysta skriket)